

# Rotary Club of SUGITO

**UNITE  
FOR  
GOOD**

## 杉戸ロータリークラブ週報

2025~2026 年度 地区運営方針

創造しよう~すべてはクラブの未来のために~



会長:下津谷 忠史 幹事:宮田 雄一



### 第2840回例会 2025年11月27日

移動例会(和泉屋)12:30 点鐘

点鐘

ロータリーソング

四つのテスト唱和

会長の時間

本日もお集まりいただきありがとうございます。私は、先日の3連休を利用して、立川にある「国営昭和記念公園」に行って参りました。朝一番で入園すると、園内には、パークトレインというタイヤ付の乗り物がありました。入園して一番遠いところまで乗車し、そこから戻ってくるというルートで回ることにしました。黄金色のトンネルとなるイチョウ並木で有名な公園ですが、日本庭園もあり約300本ものカエデ(もみじ)、オレンジのメタセコイアの紅葉も素晴らしいものでした。

園内には、様々な施設があり、ボートが乗れる池や子どもを遊ばせる広場・文化施設も多数ありました。レストランや売店も充実してビールなども飲めます。大人も子どもも楽しめる自然豊かなテーマパークのような公園でした。権現堂も素晴らしいですが、足を延ばして散策を楽しむのもいいなと改めて思った休日でした。因みに、子どもを誘ったのですが、結局私一人で行ってきました(笑)。



### 幹事報告

渡邊幹事代理

昨年11月越谷支店と併合された「三井住友信託銀行杉戸支店(旧北海道拓殖銀行の支店として1972年に開設)」の跡地が、いよいよ解体する方向で動きはじめました。今月ようやく私のところに鍵がもどってきました、中の様子を何度か見てきました。営業中は気付きましたが、「こんなに広かったのか」というのが正直な感想です。越谷にはすべて揃っているので、こちらから持つて行くものはほとんどなく、イスやテーブル、TVなど使えそうなもの、新しそうな備品がそのまま残っています。2階に上がると、1,000個くらいの貸金庫があり、これだけの貸金庫が地域の皆様に利用されていたのかと、改めて50年以上の歴史を感じました。もし、今回の道路拡張がなければ、まだまだ営業していたのかと、感慨深い気持ちになります。3階は、会議室、社員ロッカー、食堂があり、かつてはここで社食を提供していたのではという形跡を感じました。屋上に上がりますと、大変見晴らしがよく、高い建物が少ない杉戸では、東武動物公園やフレッシュの花火が良く見えるのではという素晴らしい眺望がありました。一度ご覧になりたい方がいらっしゃれば、是非お声がけくださいと思思います。



例会日: 木曜日 12:30~13:30 例会場: 埼玉県信用金庫 杉戸支店 2F

事務所: 杉戸町杉戸 2-15-21 埼玉県信用金庫 杉戸支店 2F

TEL&FAX 0480-31-0031

## 会員報告

武井会員が、クラブでは私の唯一の先輩でしたが、10月にお亡くなりになり、どうう私が最高齢となりました。7月にお会いしてまさか10月に亡くなるとは、本当に残念でなりません。

## 落合(喜)会員



私は、大手術をして以来、健康で身体も動くので幸せだなと思っています。今では、完全に仕事を離れ、気が向くと息子たちの事業所の廃品を整理したり、ゴミ出しをしたりして1日5,000歩を目標に歩いて健康管理だけをして生活をしています。

私は、今年8月1日に88歳となりました。二人の息子や孫にそれぞれ米寿のお祝いをしてもらいました。また、私には同じ歳の従兄弟と友人の3人で米寿会と称して毎月ドライブをしています。栃木県野木町のひまわり、おおとね道の駅のホティアオイ、羽生の水族館、権現堂の彼岸花、伊奈町のバラ園など、毎月のように私の運転する車で、近くの観光地や道の駅などを巡って楽しんでいます。

## 会員報告

今日は人数が少なく淋しい例会ですが、年寄りは4名いつもどおり参加をしていますね(笑)。先ほど渡邊さんが、拓銀の話をしましたが、あの場所は元々道がなく駅からの突き当りで、渡邊嘉一(渡邊会員のお父様)さんが、そこでガソリンスタンドをやっておりました。道の拡張で、現在の場所に北海道拓殖銀行杉戸支店を置いて、4号線沿いにガソリンスタンドを作りました。渡邊嘉一さんは、本当に先見の明がありましたね。そして、拓銀の初代杉戸支店長橋本氏は、杉戸RCの会員でした。拓銀といえば、何代目かの支店長と北海道洞爺湖の畔にあった、ザ・ワインザーホテル洞爺に、支店長、小川町長、渡邊さん、私と4人で行ったことを思い出します。2008年ここでサミットも開催されましたね。このワインザーホテルは、拓銀の経営破綻の引き金となったとも言われたホテルですが、当時私たちは渡邊さんや支店長も一緒でしたから特別室に1万円で泊まることができました。

杉戸の歴史ある旧拓銀杉戸支店の内覧を解体前には是非したいですね。渡邊さんは是非お願い致します。

## 関口会員



## 『拓銀杉戸支店のエピソード』

杉戸支店は首都圏の拓銀店舗の中で非常に成績優秀な店舗であったそうです。好立地で杉戸町でも非常に由緒正しき場所と思われる本陣跡地前の土地。拓銀はどうやって確保したのだろうか…1972年8月に開設された拓銀杉戸支店は、当初は仮店舗を置いて営業していたが、場所が定まるまで相当の長期間を要した。本陣跡地前の土地を持っているのはW家というそうだが、W家のお婆さんが、地元埼玉銀行への義理だつてもあってなかなかOKを出さなかったのである。お婆さんは交渉の最終段階で、初代支店長の橋本氏に対して2つの条件を出したという。それは、支店長は杉戸を離れても息子の相談相手になること、土地を貸す以上は末長く使うこと、であった。支店長は「わかりました。拓銀の将来については全く心配ありません」とキッパリ言い切って支店の土地を確保したのである。

拓銀破綻後に中央三井信託銀行に営業譲渡されても、拓銀店舗がそのままの形で存続したのが、唯一、杉戸支店。このエピソードにはホロリとくるものがある。

## 会員報告

## 郡嶋会員

先週、グループゴルフの翌日朝早く起きて、テニスの友人と茨城県常陸太田にキャンプに行ってきました。友人は、キャンプに関わる仕事をしており、達人なので、ちょっと興味があり行くこといたしました。袋田の滝のすぐ近くで山の中です。



5年生の孫を連れて行きたいと娘に言ったのですが、「熊がでるのでダメ」と、じゃあ自分だけで…「じじも行っちゃダメ!」と言われましたが(笑)、まあ大丈夫だろうと行ってきました。私は自分の古い数十年前の寝袋を洗って持って行きましたが、最近のキャンプ道具は進化していますね。寝袋は羽毛、下に敷くマットもウレタンではなく、ちゃんとしたマットレスでした。

キャンプの醍醐味は冬だよね!と言って、夜中の12時くらいまで焚火をしておりました。気温0度でしたが、体感は暖かく、火を消して寝ようとテントの中に入りましたが、テントの中専用の暖房器具もあり、上着を脱ぎ、靴下も脱ぎ、最終的には半袖Tシャツ一枚で過ごしていました。夏場だと、暑さや虫対策が必要ですが、冬は焚火で暖もとれ、夜空も美しく快適でした。

我々が泊まったキャンプ場は、小さいところですが、当日はひと団体で貸し切りにして、他のお客さんが入ってこないようになっており、自分達だけで思い思い好きな事ができます。昼と夜の食事はキャンプ場で用意をしてくれます。朝は、友人がホットサンドを作ってくれましたので、私の仕事は、焚火の番とコーヒーを入れる事だけでした(笑)、楽しい1泊2日を過しました。

#### 会員報告

近況報告としては、1ヶ月前、骨折してからようやく足の器具が取れました。器具を付けて動いていたせいか、太腿の筋肉がさほど落ちていなく、特にリハビリをしなくても良いということになりました。片足が少しの間不自由になるだけで、生活が一変してしまうことを実感しました。健康が何よりです。

先日、近所に住む姪っ子が結婚しまして、何十年かぶりに結婚式に行きました。我が家にも三人子どもがおりますので、いつかは招待する側になります。やはり、結婚式は招待される方が気楽でいいですね。

#### 会員報告

先ほど、関口さん、武井さんがPTA会長を務めたということでしたが、私も広島中学校のPTA会長を2年務めておりました。PTAというのは女性の世界なので、就任して最初の1年間は黙って女性群を見ていました。驚いたのは、夜の会合の後お酒を飲みに行くんですね。それが、結構な大酒飲みなんです、それに驚きました(笑)

先週のゴルフお疲れ様でした。組合表を見ると私が一番年上で嫌だなあと思っておりましたら、受付で、春日部西の年齢では少し後輩の押田会員、三輪会員に挨拶され談笑しました。また、今回欠席になった当クラブの細井会員の代わりに、関口会員と同級のゴルフの上手い高橋会員が入るということで嬉しく思いました。杉戸中央RCの頃から、第6グループゴルフでは杉戸は17連勝をしています。そこで、打倒杉戸！ということで、彼が差し向かれたそうです。その甲斐があったのか、なかったのか、今回は引き分けで、ジャンケンで杉戸が優勝を致しました。その後、杉戸に戻り、懇親会で大いに大変楽しい時間を過しました。

#### 大作(貴)会員



#### 矢島会員



ゴルフの翌日、和泉屋で中学校の同窓会がありました。84歳ですが女性のほとんどがもう旦那がいないそうです。同級の女性では、年上の旦那さんは亡くなっている方が多く、そのような立場になるのかと思いました。12時からスタートした同窓会は、3時半まで飲みつき。同級生の集まりはいつあっても楽しいですね。

#### 出席・スマイル報告

会員数	出席	欠席	免除	MU	出席率
32	10	22	0	(12)	68.75%

下津谷会長： あつという間に年末まで1ヶ月になりました。忘年会やクリスマス会などありますが、体調をくずさず過ごせたらいいなと思います。

落合(喜)会員： 11月例会には今日だけ1日でした。皆さんと逢うのが、月に1回では淋しい気持ちです。あと4日で、もう12月ですね。高齢になると1日1日が早くて、もう年末が来て又一つ年を取ってしまい先が少なく人選残りがありません。

真中会員： 12/14 春日部高校陸上部OB会最終会開催で奈良県から40年振りの旧友が前日から我家に泊り込みで参ります。顔を覚えているかな？

田中会員： 本日も宜しくお願ひします。

渡邊(克)会員： 渋谷会員、雑誌紹介ありがとうございました。

関口会員： 今日は淋しい例会ですね。年寄り4人出席です。落合、矢島、真中、関口。

郡嶋会員： 先日のチャリティゴルフではお世話になりました。アフター欠席すみませんでした。

矢島会員： 高市政権若者に大受け。何故か銅やら経済拡大か？

野口(美)会員： 今年も早いもので残り1ヶ月。よろしくお願いします。

スマイル本日投入額 12,000円

スマイル累計額 318,300円

スマイル目標額 \*\*\*\*\*

\*\*\*ご協力ありがとうございました\*\*\*



## 第11回杉戸町音楽祭 2025年11月2日 カルスタすぎと多目的ホール



昨年第10回杉戸町音楽祭をフィナーレとして、杉戸ロータリークラブから杉の子吹奏楽団へ開催が移行された音楽祭ですが、プログラムの作成、舞台準備など各学校の協力で無事に第11回へと繋いでいただきました。SNSで開催を宣伝したそうで、来場者は過去一番の賑わいになり、常に満席の状態で圧巻の最終プログラムである合同演奏を迎えるました。閉会のあいさつで、下津谷会長が会場の皆様に感謝のことばと部活支援金の目録を贈呈いたしました。

## 第2770地区地区大会 2025年11月16日 戸田市文化会館大ホール

